



MÉXICO
Monterrey, N.L.

Monterrey San Pedro Señores

David Huerta Lozano

DELEGADO



Gracias a testimonios de vida del RC, me incorporé al RC el 14 de junio de 1992. El verano de 1994 participé en el primer cursillo internacional para jóvenes en Roma y así comencé mi año de colaborador, como asistente del ECYD en Santiago, Chile.

Me casé en octubre de 1997 con Ana Torres y tenemos 3 hijos, Ana Sofía 15 años, Alana María 12 años y David de 8 años.

Desde 2001 trabajo para Villas, una organización que busca darle un lugar y un ambiente seguro y sano, donde los niños de México puedan jugar y desarrollarse, lejos de la problemáticas que lleva el quedarse solos mientras no están en la escuela y mientras sus padres trabajan.

Desde el verano del 2014 participo como miembro del Comité Directivo del Regnum Christi del territorio de Monterrey.

¿Qué significa para ti participar en la Convención?

Un gran regalo de Dios porque después de la experiencia de haber participado en las reuniones locales y en la Convención Territorial, te das

cuenta que estos eventos, es uno, el que más recibe y el que más aprende al escuchar a los demás.

Y es además, una gran responsabilidad con mis hermanos del RC del territorio y de la localidad

¿Qué es el RC para ti?

Es una vocación, fue la respuesta a un llamado que Dios me hizo y del cual no dejó de agradecerle. En el RC, encontré muchas de las respuestas a las que uno en su vida se va haciendo.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!